
FOR GERMAN CITIZENS - INDIAN ELECTRONIC VISA Fast and Urgent Indian Government Visa - 

Electronic Visa Indian Application Online - Schneller und beschleunigter offizieller eVisa-Online-Antrag 

für Indien. 

 

 

Die indische Regierung hat seit 2014 eVisa für schnelle Genehmigungen eingeführt. Diese Möglichkeit 

war auf einige wenige Länder beschränkt, wurde aber jetzt auf über 166 Nationalitäten ausgeweitet. Es 

gibt fünf Arten von Indien-eVisa: Konferenz-, Geschäfts-, Touristen-, medizinisches und medizinisches 

Attendant-Visum. Das Ausfüllen des Online-Formulars für ein indisches e-Visum dauert nur 2 Minuten. 

Sobald Sie die Zahlung getätigt haben, dauert es 72 Stunden, bis Sie Ihr e-Visum für Indien per E-Mail 

erhalten. Für ein indisches Geschäftsvisum oder ein indisches Touristenvisum ist kein Stempel oder 

Aufkleber auf dem Reisepass erforderlich. Sie können zum Flughafen oder Seehafen fahren und Indien 

besuchen.  

 

 

Die Einwanderungsbeamten in Ihrem Heimatland wissen, dass das indische e-Visum oder elektronische 

Visum im Computersystem mit Ihrem Reisepass verknüpft ist. Dies ist die bequemste Art, nach Indien 

einzureisen. Möglicherweise werden Sie aufgefordert, ein Gesichtsfoto oder ein Passfoto hochzuladen. 

Wenn Sie es nicht hochladen können, Indian Visa Application Online können Sie es uns einfach 

per E-Mail über den Link „Kontakt“ auf unserer Website senden. Unser freundliches und hilfsbereites 

Personal wird Ihnen innerhalb von 24 Stunden antworten und Ihnen weiterhelfen. Wenn Sie weniger als 

6 Monate in Indien bleiben möchten, ist diese Art des elektronischen indischen e-Visums ideal und am 

besten für Ihre Bedürfnisse geeignet. Das Einzige, was Sie sicherstellen müssen, ist, dass Ihr Reisepass 

bei Ihrer Einreise nach Indien noch 6 Monate gültig ist und ein paar leere Seiten hat 

 

https://www.indian-visa-online.com/de/visa/


damit die Einwanderungsbeamten Ihnen die Einreise zum Flughafen und Seehafen gestatten und einen 

Stempel anbringen können. Sie sind nicht verpflichtet, Ihren Reisepass per Kurier zu verschicken oder 

einen eVisa-Stempel auf dem Reisepass anzubringen. Behalten Sie einfach die E-Mail mit der 

Genehmigung des eVisa auf Ihrem Telefon oder bewahren Sie eine Kopie davon auf. Über 166 Länder 

sind antragsberechtigt. Hier finden Sie eine Auswahl einiger weniger Länder, die ein 100-prozentiges 

Online-Verfahren für ein elektronisches Visum für Indien beantragen können: Finnland, Österreich, 

Saudi-Arabien, Indonesien, Vereinigte Arabische Emirate, USA, Philippinen, Estland, Schweden, Brasilien 

und die Republik Korea , Australien, Portugal, Brunei, Israel, Spanien, Japan, Katar, Jordanien, 

Griechenland, Dänemark, Litauen, Bolivien, Ungarn, Norwegen, Lettland, Argentinien, Georgien, 

Kroatien, Singapur, Botswana, Deutschland,  

 

aos, Zypern, Kolumbien, Mexiko , Belgien, Malaysia, Polen, Venezuela, Oman, Bosnien und Herzegowina, 

Tschechische Republik, Sri Lanka, Aserbaidschan, Kasachstan, Irland, Chile, Weißrussland, Neuseeland, 

Armenien, Italien, Peru, Frankreich, Bulgarien, Rumänien, Vereinigtes Königreich, Taiwan , Island, 

Kanada, Paraguay, Belize, Südafrika, Vietnam, Russland, Kambodscha, Fidschi, Schweiz, Niederlande  

Indian Government has introduced eVisa for rapid approvals since 2014. This facility was limited to a few 

countries, but now it has been extended to over 166 nationalities. There are five types of India eVisa 

such as Conference, Business, Tourist, Medical and Medical Attendant. The online form for Indian eVisa 

takes only 2 minutes to complete. Once you have made the payment 

 

 

, then eVisa for India takes 72 hours to receive by email. There is no stamp or sticker on the passport 

required for Indian Business Visa or Indian Tourist Visa. You can drive to the airport or seaport and visit 

India. The immigration officers in your home country know that Indian eVisa or electronic Visa is linked 

to your passport in the computer system. This is the most convenient way to enter India. You may be 

asked to upload face photo or passport page photo, if you cannot upload it then you can simply email it 

to us via Contact Us link on our website.Indian Visa Application Our friendly and helpful staff will 

respond and assist you within 24 hours. If you want to stay in India for less than 6 months, then this type 

of electronic Indian eVisa is ideal and best suited for your needs. The only thing you need to make sure is 

that your passport has 6 months of validity when you enter India and it has couple of blank pages so 

that immigration officers can allow you to enter the airport and seaport and put a stamp. You are not 

required to courier  your passport or get an eVisa stmap on the passport. 

 

 

 

https://www.indian-visa-online.com/de/visa/


 Just keep the approval eVisa email on your phone or you may keep a printout copy of it. Over 166 

countries are eligible to apply, here is a sample of few that can apply 100 percent online process for 

Indian electronic Visa, Finland, Austria, Saudi Arabia, Indonesia, UAE, USA, Philippines, Estonia, Sweden, 

Brazil, Republic of Korea, Australia, Portugal, Brunei, Israel, Spain, Japan, Qatar, Jordan, Greece, 

Denmark, Lithuania, Bolivia, Hungary, Norway, Latvia, Argentina, Georgia, Croatia, Singapore, Botswana, 

Germany, Laos, Cyprus, Colombia, Mexico, Belgium, Malaysia, Poland, Venezuela, Oman, Bosnia  and 

Herzegovina, Czech Republic, Sri Lanka, Azerbaijan, Kazakhstan, Ireland, Chile, Belarus, New Zealand, 

Armenia, Italy, Peru, France, Bulgaria, Romania, United Kingdom, Taiwan, Iceland, Canada, Paraguay, 

Belize, South Africa, Vietnam, Russia, Cambodia, Fiji, Switzerland, Netherlands 

 


